



Présentation

Code interne : EE9PR361

Description

Étude bibliographique dans le domaine des dispositifs médicaux, des systèmes de santé ou de l'un des autres champs disciplinaires abordés par la formation. Ce travail pourra éventuellement être couplé au projet de réalisation (PR362).

EN:

Bibliographical work in the field of medical devices, healthcare systems, or another topic addressed by the option. This work might be coupled to the realization project (PR362).

Objectifs

À la fin du module, les élèves auront acquis des compétences :

- dans l'utilisation des ressources et outils bibliographiques usuels ;
- dans l'élaboration d'un état de l'art et des défis actuels sur un sujet scientifique donné ;
- pour présenter et défendre une publication scientifique devant un auditoire composé de leurs pairs.

EN:

At the end of the module, the students will have gained proficiency:

- * with common bibliographic tools and resources;
- * in making a review of the state-of-the-art and current challenges on a scientific or technical topic;
- * in presenting the highlights of such a bibliographic study to an audience of their peers.

Heures d'enseignement

CI	Cours Intégrés	1h
TI	Travaux Individuels	16h
TP	Travaux Pratiques	15h

Pré-requis obligatoires

Anglais technique.

EN:

Technical English

Informations complémentaires

Plan:

Après une brève introduction à la méthodologie et aux outils de la bibliographie, les étudiants étudieront un article de recherche, réaliseront une étude bibliographique et présenteront l'article lors d'une "conférence scientifique".

EN:

Outline:

After a brief introduction to bibliographic methodology and tools, the students will perform a bibliographic study on a specific topic. The final evaluation will include a written part and a short oral presentation.

Modalités de contrôle des connaissances

Évaluation initiale / Session principale - Épreuves

Type d'évaluation	Nature de l'épreuve	Durée (en minutes)	Nombre d'épreuves	Coefficient de l'épreuve	Note éliminatoire de l'épreuve	Remarques
Projet	Soutenance			1		

Seconde chance / Session de rattrapage - Épreuves

Type d'évaluation	Nature de l'épreuve	Durée (en minutes)	Nombre d'épreuves	Coefficient de l'épreuve	Note éliminatoire de l'épreuve	Remarques
Projet	Soutenance			1		

Infos pratiques

Contacts

Responsable module

Sylvie Renaud

✉ Sylvie.Renaud@bordeaux-inp.fr

Intervenant

Corinne Dejous

✉ Corinne.Dejous@bordeaux-inp.fr

Intervenant

Jean-Michel Vinassa

✉ Jean-Michel.Vinassa@bordeaux-inp.fr

Intervenant

Armande Capitaine

✉ Armande.Capitaine@bordeaux-inp.fr

Intervenant

Florian Kolbl

✉ Florian.Kolbl@bordeaux-inp.fr

Intervenant

Adrien Vincent

✉ Adrien.Vincent@bordeaux-inp.fr